

## **Verbund Evangelisches Klinikum Niederrhein und BETHESDA Krankenhaus Klinik für Allgemeine Innere Medizin und Gastroenterologie hat einen neuen Chefarzt und vier neue Oberärzte**

Der Verbund Evangelisches Klinikum Niederrhein und Evangelisches BETHESDA Krankenhaus Duisburg hat einen neuen Chefarzt. Die Klinik für Allgemeine Innere Medizin und Gastroenterologie am Standort Evangelisches Krankenhaus Duisburg-Nord in Fahrn wird nun von Dr. Samer Said geleitet. Er tritt damit die Nachfolge von Priv.-Doz. Dr. Edmund A. Purucker an, der die Klinik ein Jahr lang kommissarisch geleitet hatte. Dr. Samer Said ist Facharzt für Innere Medizin und Facharzt für Gastroenterologie. Vor seiner Chefarztstätigkeit in Duisburg war Dr. Samer Said insgesamt 7 Jahre als Chefarzt in Bayern und Hessen tätig.

Mit Dr. Samer Said konnte der Verbund einen Experten für alle modernen invasiven endoskopischen, endosonographischen sowie sonographischen Untersuchungsverfahren gewinnen. Zuletzt war er Chefarzt der Gastroenterologie am Klinikum Werra-Meißner in Eschwege. „Ich freue mich sehr, jetzt Teil eines großen Verbundes zu sein und sehe es als großartige Möglichkeit, die Abteilung weiterzuentwickeln. Es ist eine tolle Chance, als Teil eines großen Ganzen mit anderen Abteilungen zusammenzuarbeiten und so gemeinsam den Verbund zu stärken und voranzubringen“, erklärt Dr. Samer Said.

### **Vier neue Oberärzte verstärken das Team**

Zusammen mit Dr. Samer Said haben auch vier neue Oberärzte ihre Arbeit am Standort Duisburg-Fahrn aufgenommen. Sie waren zuvor ebenfalls im Klinikum Werra-Meißner in Eschwege tätig und haben Dr. Said auf eigenen Wunsch nach Duisburg begleitet. „Mein Ziel ist es, aus dem gesamten Team der Klinik eine Einheit zu formen und so die Abteilung zu stärken. Mir ist es wichtig, mit meinem Team einen kollegialen und menschlichen Umgang zu pflegen. Wir treffen Entscheidungen gemeinsam und begegnen uns immer auf Augenhöhe“, so Dr. Said. Ein weiteres Ziel von Dr. Said ist es, neue Untersuchungs- und Behandlungsmethoden einzuführen und zu etablieren. Dabei legt er Wert auf eine ganzheitliche Medizin, bei der die Patientinnen und Patienten von Anfang an betreut werden - von der Vorsorge über die Behandlung bis hin zur Palliativversorgung. Hierfür besitzt er die Zusatzbezeichnungen Palliativmedizin und Notfallmedizin sowie die Zertifikate Ernährungsmedizin und Onkologische Gastroenterologie.

Dr. Said will sich Zeit für seine Patientinnen und Patienten nehmen und ist davon überzeugt, dass eine gute Kommunikation der Schlüssel zu einer erfolgreichen Behandlung ist. „Ich möchte meinen Patientinnen und Patienten zuhören, sie verstehen und gemeinsam mit ihnen eine Lösung finden und entscheiden. Als Arzt liegt mir das Wohl meiner Patientinnen und Patienten immer am Herzen. Deshalb habe ich diesen Beruf gewählt“, betont Dr. Samer Said, der gebürtiger Syrer ist. Nach dem Abitur verließ er seine Heimat, um in Bulgarien Medizin zu studieren. Anschließend zog er nach Deutschland, wo er seine Facharztausbildung in Innerer Medizin und Gastroenterologie absolvierte. Im Jahr 2011 promovierte er an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster. Parallel war er in der Abteilung Innere Medizin II des St.-Antonius-Hospitals in Gronau als leitender Oberarzt tätig. 2016 übernahm Dr. Samer Said als Chefarzt die gastroenterologische Abteilung Innere Medizin II am Helios-Klinikum in Erlenbach (Unterfranken). Am Klinikum Werra-Meißner in Eschwege war er ab 2019 als Chefarzt der Gastroenterologie tätig. Dr. Samer Said ist Mitte 40 und für seine neue Aufgabe im Klinikverbund nach Duisburg gezogen. Nach der Arbeit verbringt er seine Freizeit am liebsten draußen in der Natur: „Spazieren gehen, wandern und joggen helfen mir, den Kopf frei zu bekommen und mich zu entspannen“, sagt Dr. Said.

BU: Der neue Chefarzt und die Oberärzte der Klinik für Allgemeine Innere Medizin und Gastroenterologie. (v.l.n.r.) Wissam Darwiche (Oberarzt), Dr. univ. Mohammed Hirsh (Leitender Oberarzt), Dr. Samer Said (Chefarzt), Mohab Alshobaki (Oberarzt), Fares Almiessh (Oberarzt).

(Quelle: EVKLN)

---

Journalistenkontakt:  
Astrid Menz  
Marketing und Unternehmenskommunikation  
Evangelisches Klinikum Niederrhein gGmbH  
Evangelisches Krankenhaus BETHESDA zu Duisburg GmbH  
Fahrner Str. 133  
47169 Duisburg  
Tel.: 0203 508-56574  
E-Mail: [astrid.menz@evkln.de](mailto:astrid.menz@evkln.de)  
[www.evkln.de](http://www.evkln.de)